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REQUERIMENTO Nº 085/2020 

 

Solicita informações sobre Emenda Impo-

sitiva, de autoria deste Vereador, aprova-

da para a aquisição de Microchips para 

implantação em animais domésticos. 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

 

 

Considerando que o trabalho do Centro de Zo-

onoses do Município é de extrema importância, sobretudo no que se refere ao 

controle da população de animais, especialmente cães e gatos. 

 

Nesse sentido, este Vereador tem apresentado, 

desde o início do mandado, Emendas ao Orçamento no sentido de oferecer re-

cursos financeiros e orçamentários para colaborar com o Centro de Zoonoses, 

seja com relação a materiais e equipamentos para a melhoria de suas ativida-

des, ou em relação a aquisição de itens como microchips. 

 

Vale dizer que uma Emenda Impositiva de mi-

nha autoria foi aprovada para a aquisição de microchips, com vistas a dar cum-

primento ao que determina o artigo 34 da Lei Municipal nº 3.867, de 13 de se-

tembro de 2012, que “Dispõe sobre a instituição de normas e procedimentos 

aplicáveis às condutas relacionadas com as populações animais e sobre o con-

trole e prevenção das zoonoses e da fauna nociva no Município da Estância Tu-

rística de São Roque, e dá outras providências”. 

 

 

Posto isto, José Alexandre Pierroni Dias, Verea-

dor da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, REQUER ao Egré-

gio Plenário, observadas as formalidades regimentais vigentes, para que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, a fim de que se digne informar e 

encaminhar a esta Casa de Leis o que se segue: 

 

1. Informar a quantidade de animais castrados 

pelo Município de janeiro de 2017 até a presente data. 
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2. A Prefeitura Municipal já fez a aquisição de 

microchips para implante em animais domésticos? 

3. Em caso positivo informar a quantidade de 

microchips adquiridos, bem como o valor gasto. 

4. Informar se ainda existem recursos no or-

çamento para a aquisição de microchips. 

5. Em caso negativo justificar. 

6. Informar se foram adquiridos móveis ou ou-

tros equipamentos para a reformar e melhoria do Centro de Zoonoses. 

7. Em caso negativo especificar. 

8. Informar se o centro de zoonoses passou ou 

passará por algum tipo de reforma 

 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 

09 de setembro de 2020. 

 

 
JOSÉ ALEXANDRE PIERRONI DIAS 

(ALEXANDRE VETERINÁRIO) 
Vereador  
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